
Anfrage an den Bürgermeister 
gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Steinbrück, 

 

laut einer Pressemitteilung des Finanzministeriums des Landes Brandenburg vom 25.05.2023 

wird dieser Tage die lange angekündigte Unterstützung der Kommunen durch die Landesre-

gierung im Rahmen des sogenannten „Brandenburg-Pakets“ umgesetzt. Am 26.05.2023 

würden die Zahlungsbescheide verschickt und am 05.06.2023 das Geld an die Städte, Ge-

meinden und Landkreise überwiesen. Insgesamt stelle die Landesregierung den Kommunen 

361 Millionen Euro zur Verfügung, um insbesondere die Energiepreissteigerungen und Infla-

tionsfolgen abzumildern. 

 

Dazu frage ich Sie: 

 

Wie viel Geld erhält die Gemeinde Schöneiche bei Berlin aus dem „Brandenburg-Paket“ und 

wofür werden diese Mittel eingesetzt? 

 

Bitte beantworten Sie diese Anfrage in der Gemeindevertretung am 30.05.2023. Vielen Dank! 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Fritz R. Viertel 

Mitglied der Gemeindevertretung 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 26.05.2023 


